

早くも5月の中旬にさしかかりました。5月はたてわり班でのそうじや遠 足など、学級だけではなく他学年と協力し合う活動がたくさんありまし た。子供たちも他学年との交流を楽しんでいます。

一年生を迎える会

5月 | 日(水)は、| 年生を迎える会がありました。3年生は初めの言葉を担当し、体育館で全児童の前に立って発表をしました。子供たちの緊張している姿が見られましたが、立派に発表することができました。



たてわり班での遠足

5月2日(木)の遠足では、トモビオパークと深原公園へ行きました。トモビオパークでは、ウォークラリーや自然の遊具で遊びました。初めてのたてわり班での行事なので、最初は緊張している児童も見られましたが、活動を通して子供たちの緊張もほぐれ、楽しそうに交流する姿が見られるようになりました。深原公園では、たてわり班で仲良くお弁当を食べる姿がとても微笑ましかったです。





手に滑っていました。



いっぱいでした。



さつまいも絆プロジェクト

5月10日(金)に全学年合同で協力して、サツマイモを植えました。 普段からお世話になっている河原さんに植え方を教わりました。 たて わり班で協力して苗を植えました。 みんなで一生懸命育てて、 さつま いもが大きな実になってほしいと思います。



